

Beschluss:

Im Rahmen der Vorberatung im Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss hat sich kein Koordinierungsbedarf ergeben.

Ratsherr Kühl erklärt, die Vorlage sei in den Fraktionen umfangreich erläutert worden. Die CDU-Ratsfraktion sehe den beantragten Personalbedarf kritisch und könne der Vorlage nicht zustimmen. Die derzeit bis zum 31.12.2020 befristete Stelle für die Projektleitung Digitalisierung sei über dieses Datum hinaus zu verlängern, um die Aufgabe „Digitalisierung von Verwaltungsleistungen“ zu forcieren.

Die Ratsfraktionen von SPD, Bündnis 90/Die Grünen und BFB signalisieren, der Vorlage in Gänze zuzustimmen.

Im Rahmen der Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage mehrheitlich zu.

Abstimmungsergebnis:	<u>Zustimmung:</u> Ja-Stimmen: 6 Nein-Stimmen: 3 Enthaltungen: 0
Endgültig entsch. Stelle:	Ratsversammlung